



Le métropolite Hilarion a rencontré Sa Béatitude l'archevêque Hiéronyme d'Athènes



Le 17 décembre 2015, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, venu participer avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie à la réunion de la Commission interorthodoxe spéciale pour la préparation du règlement du prochain Concile panorthodoxe, a été reçu par Sa Béatitude le métropolite Hiéroyme d'Athènes et de toute la Grèce.

L'entretien, cordial, avait lieu à l'archevêché d'Athènes. Il a porté sur différentes questions de l'actualité panorthodoxe.

Le métropolite Hilarion était accompagné de l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, et du prêtre Anatole Tchouriakov, interprète du DREE.